

Stuttgart, 13.06.2018

Wahl der Vertrauenspersonen für die bei den Amtsgerichten zu bildenden Ausschüsse für die Wahl der Schöffen für die Geschäftsjahre 2019 bis 2023

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	27.06.2018 28.06.2018

Beschlussantrag

Als Beisitzer/innen und Vertreter/innen für den beim **Amtsgericht Stuttgart** zu bildenden Ausschuss für die Schöffenwahl werden die folgenden Vertrauenspersonen gewählt:

1. StR'in Iris Ripsam, Möhringen
2. Klaus Wenk, Stuttgart-Mitte
Als Vertreter:
StR Jürgen Sauer, Vaihingen
StR Dr. Carl-Christian Vetter, Plieningen
3. Rebecca Benez, Degerloch
4. StR Jochen Stopper, Stuttgart-Ost
Als Vertreter/in:
Nicole Rogalski, Sillenbuch
Martin Steeb, Stuttgart-Süd
5. StR'in Dr. Maria Hackl, Degerloch
Als Vertreterin:
Claudia Carl-Willing, Sillenbuch
6. StR Stefan Urvat, Vaihingen
Als Vertreter:
StR Christian Walter, Stuttgart-West

7. StR'in Ilse Bodenhöfer-Frey, Hedelfingen

Als Vertreter:

Axel Brodbeck, Möhringen

Als Beisitzer/innen und Vertreter/innen für den beim **Amtsgericht Stuttgart-Bad Cannstatt** zu bildenden Ausschuss für die Schöffenwahl werden die folgenden Vertrauenspersonen gewählt:

1. StR Markus Bott, Feuerbach
2. StR'in Beate Bulle-Schmid, Bad Cannstatt
Als Vertreter:
Jochen Lehmann, Weilimdorf
StR Philipp Hill, Bad Cannstatt
3. Dietrich Haaf, Bad Cannstatt
4. Benjamin Hechler, Bad Cannstatt
Als Vertreter/in:
Daniel Grix, Bad Cannstatt
Annette Thomas, Bad Cannstatt
5. StR'in Marita Gröger, Bad Cannstatt
Als Vertreter:
Alexander Mak, Zuffenhausen
6. Susanne Bödecker, Zuffenhausen
Als Vertreterin:
StR'in Guntrun Müller-Enßlin, Weilimdorf
7. StR'in Rose von Stein, Zuffenhausen
Als Vertreter:
Gerhard Veyhl, Bad Cannstatt

Kurzfassung der Begründung

Für die Wahl der Schöffen aus den Vorschlagslisten wird nach § 40 Gerichtsverfassungsgesetz (GVG) bei jedem Amtsgericht ein Ausschuss gebildet. Der Ausschuss besteht aus einem Richter beim Amtsgericht und einem Vertreter der Verwaltungsbehörde sowie sieben Vertrauenspersonen als Beisitzer/innen. Die Beisitzer/innen sind vom Gemeinderat mit einer Mehrheit von zwei Dritteln der anwesenden Mitglieder, mindestens jedoch mit der Hälfte der gesetzlichen Mitgliederzahl zu wählen.

Entsprechend des Verhältnisses der Sitze im Gemeinderat (nach Sainte-Laguë-Schepers) wurden von den fünf stärksten Fraktionen Vorschläge zur Benennung der Vertrauenspersonen wie folgt erbeten: GRÜNE und CDU je Amtsgerichtsbezirk zwei Beisitzer/innen und zwei Vertreter/innen. SPD, SÖS-Linke-PluS und Freie Wähler je Amtsgerichtsbezirk ein/e Beisitzer/in und ein/e Vertreter/in.

Finanzielle Auswirkungen

Keine

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Dr. Martin Schairer
Bürgermeister

Anlagen

<Anlagen>